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В статье исследуются особенности определения характера и размера ущерба, причиненного незаконным предпринимательством, 
возможность включения в состав ущерба упущенной выгоды и вреда, причиненного жизни и здоровью потерпевших. Уделяется внимание 
упущениям, которые допускают сотрудники органов внутренних дел, при установлении размера дохода или вреда, причиненного данным 
преступлением. Рассматриваются проблемы установления дохода от незаконного предпринимательства, в том числе путем ревизий, 
судебных экспертиз.
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The article examines specifi c features of evaluation of the nature and amount of damage caused by illegal entrepreneurship, possibility of incor-
poration of lost profi ts and harm to life and health of the aggrieved persons into the damage. Attention is paid to omissions of law enforcement of-
fi cers when evaluating the amount of income or damage caused by the crime. The article considers the problems of evaluating the income from il-
legal entrepreneurship, among other things, by means of revisions, forensic examinations.
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